

**NOMBRES, NOMBRES
Y... NOMBRES****ALBERTO AGUILAR**

Equipo de AHMSA negocia con 4 postores, alguna oferta en agosto y quiebra en ciernes otra etapa

Una compañía muy influyente por los empleos que genera en Coahuila es AHMSA, víctima del enfrentamiento entre **Andrés Manuel López Obrador** y su otrora mandamás **Alonso Ancira**.

Está cerca el fin del sexenio y se ve cuesta arriba la problemática financiera de esta siderúrgica, con un pasivo superior a los 2,000 mdd, con lo que ello implica para unos 8,000 trabajadores.

Si bien avanza el concurso mercantil en el Juzgado Segundo de Distrito, el plazo legal para que se determine la etapa de quiebra se cumple el próximo 4 de agosto.

Ya en ese estatus deberá nombrarse un síndico para liquidar los activos de la forma más rentable. Ello no significará que se suspende el concurso. Simplemente es otra fase, aunque quizá no todo lo expedida que se quisiera. Sólo el nombramiento del síndico tiene sus bemoles.

Hay que empaquetar activos, dejar atrás litigios y no hay una reactivación operativa inmediata.

De ahí que los actuales administradores encabezados por Eugene Irving Davis siguen en la búsqueda de inversionistas, con el apoyo de Rothschild de **Daniel Nicolalevsky** como asesor financiero y varias firmas legales. El punto es avanzar más aprisa con un plan de negocios fundamentado que permita la inmediata inyección de fondos. Según esto hay pláticas con al menos 4 pos-

tores. Obvio faltan los "due diligence".

La expectativa es tener ya ofertas para agosto y un convenio en firme en septiembre. El equipo administrador de AHMSA, que no los exsocios, está también en la búsqueda de fuentes de liquidez, todo ello en el contexto del concurso a cargo de **Ruth Huerta**. En el largo peregrinar de AHMSA se ha mencionado el interés de Villacero de **Julio César Villarreal**, y varios vehículos financieros, uno de Cargill y el fondo Argemtem Creek Partners, por citar algunos.

No es un expediente fácil y claramente tampoco ayuda la actual incertidumbre para las inversiones. Como quiera esfuerzos para salvar AHMSA.

IPO DE AEROMEXICO EN EU "STAND BY" Y SIN APROVECHAR RALLY

No obstante el rally de las bolsas en EU, con un índice S&P 500 que gana 15% en el año y el Nasdaq con 18%, la oferta pública (IPO) en el NYSE de Aeroméxico que preside **Javier Arrigunaga** y que dirige Andrés Conesa se mantiene en "stand by".

Se esperaba en junio y este mes tampoco saldrá. Quizá los resultados electorales con el control de Morena en el Congreso y la reforma judicial en puerta no fueron el mejor marco. Habrá que ver si se concreta en el último tramo del 2024. Según esto andaría sobre 5,000 mdd. Sólo se listaría en la BMV de **Jorge Alegría**.

SVARCH POR REPETIR EN SALUD Y ALIADOS FARMACÉUTICOS

Y al igual que **Octavio Romero** quiere repetir en Pemex, con un enfoque parcial de la responsabilidad de un director general dado que sólo se enfocaría a exploración y producción, otro funcionario con la misma intención es **Alejandro Svarch** titular de Cofepris.

El también quiere seguir. Hay quienes lo apoyan en la industria farmacéutica, pero su ratificación dependerá de **David Kershenobich**, próxima cabeza de Salud y por supuesto **Claudia Sheibaum**.

PIB 2T APENAS 0.2%, DÉBIL 2ª MITAD Y 2024 SÓLO 1.9%:

Ayer el INEGI de **Graciela Márquez** dio a conocer el IGAE a mayo que creció 0.7%, luego del retroceso de 0.7% de abril.

Pese al repunte, el equipo económico de Banamex que lleva **Sergio Kurczyn** ve avance de sólo 0.2% para el PIB del 2T, o sea menor al 0.3% del 1T y eso si el IGAE de junio aumenta 0.5%.

Para la segunda mitad del año se estima que la dinámica se mantendrá modesta con una economía de Estados Unidos que pierde tracción, menor gasto público, condiciones laborales más relajadas, altas tasas y fuertes niveles de incertidumbre política que retrasarán inversiones.

Banamex estima que el PIB del 2024 apenas avanzará 1.9%.

@aguilar_dd

albertoaguilar@dondinero.mx